



## DESTACADOS



Hugo Salas

### U. de Santiago y Condefi impulsan formalización de postgrados tecnológicos en Chile

Desarrollar y fortalecer programas de postgrado orientados a que sus estudiantes puedan desempeñarse y vincularse de manera efectiva con los requerimientos actuales de la industria y el Estado, busca el nuevo desafío propuesto por la Corporación de Facultades de Ingeniería de Chile (Condefi), que lidera el decano de dicha unidad en nuestro plantel, Juan Carlos Espinoza Ramírez. En ese contexto, nuestra casa de estudios recibió a los representantes de 22 instituciones de educación superior, quienes reflexionaron sobre las experiencias y propuestas de programas existentes, al tiempo que definieron la carta de navegación para avanzar en la acreditación de este nuevo tipo de postgrados, alineados con el programa Ingeniería 2030.



Internet

### Diplomado de la FAE aborda situación de las ciudades puerto como sistema

El programa en planificación, gestión y gobernanza de las ciudades puerto, único en Chile y el extranjero, capacitará a los principales actores para la resolución colectiva de problemas, basándose en la planificación y la gestión del entorno urbano, las vías de acceso y la calidad de vida de los habitantes de las ciudades portuarias. La directora del diplomado, Dra. en Ciencias Políticas, Sabah Zrari, asegura que el tema se observará "como un conjunto donde existe interdependencia entre componentes y, por lo tanto, efectos en cadena de decisiones tomadas por uno de los actores sobre el conjunto".



Internet

### Economista por Reforma Tributaria: "Si pasa, no será por cuidar los recursos públicos"

La académica de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Santiago, Marcela Vera, señala que la iniciativa del Gobierno busca generar un sistema "para que los ricos paguen menos impuestos y reciban más beneficios fiscales", lo que, a su juicio, "profundiza aún más la desigualdad en el país".

## Ganador de premio

## Emmy Internacional titulado por el plantel graba nueva serie en nuestra universidad



Marco Avilés

- *Se trata de la historia del emblemático detective fundador de la Brigada de DD.HH. de la PDI, Sandro Gaete, cuya vida será llevada a la pantalla chica por el director Hernán Caffiero ("Una historia necesaria"), titulado de la carrera de Publicidad de nuestro plantel y dirigente estudiantil de la Feusach. Dentro de las locaciones de grabación, están incluidos varios espacios de la Universidad de Santiago, lugar hasta donde llegó el elenco compuesto por reconocidos actores y actrices como Gastón Salgado, Alejandra Iturriaga, Alejandro Goic, Alfredo Castro, Alejandro Trejo y Eyal Meyer.*
- *Sobre el potencial del proyecto, Hernán Caffiero explica que "la Usach tiene todo para desarrollar la serie y la comodidad para filmar aquí es fundamental". Además, el galardonado director afirma que "este sería un momento interesante para poder abrir puertas y dejar entrar desarrollos de proyectos culturales a la universidad, que le den visibilidad en el medio audiovisual chileno y extranjero".*
- *Según el cineasta, la idea de profundizar en la historia de Gaete se originó durante la producción de "Una historia necesaria", serie ganadora del premio Emmy que en 16 episodios relata casos sobre detenidos desaparecidos y las violaciones de los derechos humanos a los que fueron sometidos durante la dictadura cívico-militar. A su juicio, "estos detectives representan la proyección del Chile de los años 90, ya que pese a su esfuerzo por investigar y reunir pruebas, muchas veces este trabajo no se condice con la labor judicial", detalla.*